

EL FARO

DIARIO DE LA MANANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Año VIII.-Núm. 2.214

Ceuta, Miércoles 3 de Diciembre de 1941

Ejemplar: 25 cts.

Visita de diplomáticos
al Sr. Serrano Súñer

Madrid, 2. — Esta mañana estuvo en el Ministerio de Asuntos Exteriores visitando al señor Serrano Súñer, el nuevo embajador del Perú en Madrid, el cual efectuará muy en breve la presentación de sus cartas credenciales.

La entrevista fué muy cordial. También estuvo visitando al ministro de Asuntos Exteriores el embajador de los Estados Unidos en España. — CIFRA.

UN BUQUE DE GUERRA hundido por un mercante

ESTE ERA CONOCIDO POR "EL PIRATA NUM. 41"

El barco hundido es el crucero australiano
"SDNEY"

UN CRUCERO AUSTRALIANO A PIQUE

Singapur, 2. — Un crucero australiano cuyo nombre se desconoce, se ha ido a pique no lejos de estas costas.

De momento se ignora si el buque se hundió por consecuencia de un accidente fortuito o si ha sido torpedeado por algún barco del Eje. — EFE.

EL BUQUE FUE ATACADO POR UN MERCANTE ARMADO

Londres, 2. — Se confirma oficialmente la pérdida de un crucero australiano.

Se trata del "Sdney", uno de los cruceros ligeros, que habían sido reformados recientemente.

Dicho navío fué atacado por un mercante armado, que había tomado parte en numerosas acciones y que en varias averías a otras unidades de la escuadra británica.

Dicho mercante tiene el nombre de "Steirmark" y era por sus múltiples audacias conocido por el sobrenombre de "El pirata número 41".

LOS INGLESES HAN PERDIDO SIDI REZEG Y BIR - EL - AHMED

HACIA LA FRONTERA EGIPCIA

El Cairo, 2. — El general que dirige las tropas que operan en todo el frente de Libia ha iniciado anteaer un movimiento ofensivo hacia la frontera egipcia.

Importantes elementos alemanes toman parte en esta operación a la que contribuye eficazmente la Aviación.

El mismo general estuvo visitando a los heridos alemanes. — EFE.

PRISIONEROS INGLESES

Roma, 2. — Se tienen noticias de que en la lucha que hay entablada desde hace unos días en el frente de Libia se han hecho a los ingleses numerosos prisioneros, entre los cuales figura un general que llevaba el mando de uno de los Cuerpos de Ejército británicos.

También se comunica por fuente bien informada que en el mismo frente se han cogido al enemigo por las tropas italo-germanas siete carros blindados y cerca de un centenar de aviadores británicos. — EFE.

LOS INGLESES PIERDEN DOS POBLACIONES

Nueva York, 2. — A las cuatro y media de la tarde, Radio Nueva York comunica que, según noticias que se re-

vado o ha perecido, pues el Almirantazgo no ha publicado aun el comunicado oficial referente a esta pérdida, pero se abriga el temor de que casi todos sus tripulantes hayan perecido. — EFE.

EL BUQUE HUNDIDO

Gamberra, 2. — El crucero australiano "Sdney" hundido, desplazaba ocho mil toneladas y tenía una tripulación de más de 500 hombres.

Estaba armado con seis cañones de seis pulgadas, diez de calibre menor, ocho cañones antiaéreos, ocho tubos lanzatorpedos y transportaba un avión.

Fuó hundido cuando regresaba a puerto después de haber tomado parte en las operaciones del Mediterráneo. — EFE.

LAS DEFENSAS EXTERIORES DE MOSCU, ROTAS

La batalla en todo el frente es de una gran dureza

LA LUCHA ES ENCARNIZADA EN TODO EL FRENTE

Berlin, 2. — Según un comunicado facilitado por la agencia D. N. B. la lucha en todos los sectores del frente del Este es por demás encarnizada, teniendo en algunos de ellos los caracteres de un verdadero infierno, pues hay momentos en que la contienda tiene un cariz de violencia como jamás se haya podido conocer en guerra alguna.

Las fuerzas alemanas han

conseguido nuevos e importantes triunfos, especialmente en el sector de Moscú, donde los combates que se están librando en estos momentos se desenvuelven todos favorables para dichos ejércitos, y en los cuales los bolcheviques hacen inauditos esfuerzos por sostenerse en las posiciones que se les van arrebatando sucesivamente.

Donde más violenta se ha hecho la lucha en estos últimos días es en el sector de Rostov, donde se emplean toda clase de armas por ambas partes, pues los rusos demuestran en su resistencia y reiterados contrataques que este es el lugar que, junto con la capital rusa, que más les interesa defender.

La misma agencia alemana pone de relieve que estos días vienen lanzando los soviets en sus propagandas numerosas inexactitudes. Así han

LA ENTREVISTA DE LOS mariscales Goering-Petain

TUVO LUGAR EN LA ESTACION DE SAINT LAURENT

En Francia se tiene gran esperanza en el
RESULTADO

CONFIANZA EN EL RESULTADO DE LA ENTREVISTA

París, 2. — El secretario de la Vicepresidencias, en unas declaraciones, ha expresado la satisfacción experimentada por el mariscal Petain y su gobierno, con motivo de la en-

trevista celebrada ayer entre el jefe del Estado francés y almirante Darlan y el mariscal Goering.

• Añadió que la entrevista se desarrolló bajo el signo de una cordial cortesía.

La entrevista entre Petain y Goering—terminó diciendo—se celebra bajo felices auspicios y su resultado lo esperamos con creciente confianza. — EFE.

INFORMES AMPLIATORIOS

Vichy, 2. — Se comunica que el jefe de Estado de Francia llegó a la estación de Saint Laurent, donde empezaron las conversaciones a las once de la mañana, hora en que el mariscal del Reich le recibió cordialmente.

La entrevista entre los dos hombres de Estado, fué larga y en medio de ella fué avisado el almirante Darlan para continuarlas a su presencia, estudiándose detenidamente diversos asuntos.

Después el mariscal Goering invitó a comer al mariscal Petain y al almirante Darlan. — EFE.

JAPON INSISTE EN NO HACER CONCESIONES A LOS EE. UU.

REUNION DEL CONSEJO DE MINISTROS JAPONES

Tokio, 2. — Esta mañana ha celebrado una nueva re-

unión el Consejo de ministros japonés, bajo la presidencia del almirante Tojo.

En la reunión fué estudiada detenidamente la situación.

Aunque no se ha facilitado todavía a la Prensa la referencia oficial de esta reunión del Gabinete nipón, es de presumir que se habrá tratado de la cuestión de las conversaciones que se están llevando a cabo en Washington. — EFE.

JAPON NO HACE CONCESIONES

Washington, 2. — Después de conferenciar con los Delegados japoneses, Corder Hull, se ha trasladado a la Casa Blanca donde se entrevistó con el Presidente Roosevelt.

En los medios competentes de Washington se estima que la situación es muy seria y que no hay motivo para el optimismo, ya que el Japón no parece dispuesto a hacer concesiones. — EFE.

LLEGADA DE TROPAS A SINGAPUR

Londres, 2. — Han llegado a Singapur las fuerzas imperiales inglesas en Extremo Oriente. — EFE.



FRENTE RUSO. -- Una patrulla italiana procede a las operaciones de limpieza de un pueblecito ocupado.

Vida Religiosa INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION Noticias Varias

CALENDARIO. — Miércoles 3 de diciembre de 1941. Van 337 días y faltan 28. Sol sale a las 7'21; pónese a las 16'49. Luna sale a las 17'11; pónese a las 6'27. Luna llena hoy a las 20'51.

SANTORAL DEL DIA. — Santos Francisco Javier, Sofonías, Claudio, Hilario, Crispin, Magina, Julio, Agrícola, Esteban, Miródes, Birino, Lucio, Salgano y Maro.

San FRANCISCO JAVIER. — En España, cuna de santos, sabios y héroes, nació el apóstol San Francisco Javier. Deslizáronse los días de su niñez en el castillo solariego de Xavier, Navarra, que fueron turbados por inquietudes guerreras. Ansioso de saber y soñando laureles literarios se presenta en la Universidad de París. Alterna con sus compañeros pero se libra de la caída. Allí se encuentra para suerte suya con el "peregrino" Ignacio de Loyola de quien acepta protección, pero no cesación. Sin embargo, Ignacio no cesa en su labor, "es una de las masas más duras que el fundador ha tenido en sus manos". Después de cuatro años de resistencia, se había convertido en un "iniguisto" fervoroso. Es uno de los protagonistas en la emocionante escena de Montmartre. Se siente Apóstol dispuesto a los más grandes sacrificios. Sueña con aventuras heroicas en tierra de paganos. Una noche se espada que camina con un indio a la espalda, y se despierta gritando: "Más, más". El sueño se convierte en realidad y el 7 de abril de 1541, llevando una sotana, un crucifijo, un breviario y un catecismo, sale de Lisboa con rumbo a lo desconocido. Trece meses de navegación. Fiebres, fatigas, disgustos. Llega a la capital de la India y ejerce un apostolado que llama la atención. Cinco meses más tarde se aleja de Goa llevando por todo bagaje una quitas y un poco de cuero para remendar sus sandalias. Borda la costa occidental de la India, y en la costa de la Pesquería, entre indios paraveres, va a establecer sus primeras misiones. Sufrir mucho; lo que más le atormenta es el no poder hablar a aquella gente. Aprende un poco de unos indios que hablaban algo del portugués, y traduce al malabar los artículos de la fe y algunas oraciones. Llega a hacerse entender de aquellos; verdadero taumaturgo cura los cuerpos y salva las almas. Las conversiones aumentan sin cesar. Hubo semana en que bautizó más de diez mil personas. Las mayores pruebas le vienen de los hombres de su raza y de su fe. Los de clase humilde se convierten en gran número; es el fruto de su amor, de su abnegación y de su penitencia. El celo por la salvación de las almas abrasaba sus entrañas. Recorre las tierras de Malapur, Malaca y Malasia. En Ternate alaban todos al Señor. El que amó a la India por voluntad, amó al Japon por instinto. Allí marcha. Estudiar el alma japonesa, se hace admirar y respetar de todos. Se convierten pocos. Piensa que debe ir a China. Llega a la rada de San Irwan; pero la China está impenetrable para los europeos. Vanamente espera que un navío le deje en las cercanías de Canton. El buscador infatigable de almas agoniza sobre la arena inhospitalaria. Ignacio se había decidido a llevarle a Europa; pero Dios se anticipa a recogerlo en el Cielo.

MISA PARA MAÑANA. — San Pedro Crisólogo; propia, segunda, tercera y cuarta, oraciones secretas y post-comuniones de la feria, Santa Bárbara y por la paz.

Instrucciones para la cuota sindical

La cuota Sindical, creada por Decreto de 2 de septiembre de 1941, como aportación obligatoria de empresas y productores, ha quedado regulada en el Decreto de 28 de noviembre de 1941, publicado en el B. O. del día 29.

Para reahzar el pago o liquidación de estas cuotas se tendrán en cuenta las siguientes instrucciones:

1.ª La primera cuota girará sobre los devengos del personal de cada empresa correspondientes al mes de noviembre.

2.ª El importe de la cuota se hallará obteniendo el 2 por 100 de todos los haberes, salarios y demás emolumentos percibidos por el respectivo personal en cada mes.

Las tres cuartas partes de este 2 por 100, se considerarán como cuota de empresa, y una cuarta, como cuota del productor.

3.ª El importe de la cuota se ingresará por las empresas sometidas al régimen común en los diez primeros días hábiles del mes de diciembre en las ventanillas de las delegaciones provinciales del I. N. S. P. de sus agencias o de los establecimientos bancarios que realicen el cobro de cuotas del régimen Nacional de Subsidios Familiares

Las empresas acogidas o sometidas al sistema de pago autorizado o impuesto efectuarán el ingreso de la cuota antes del día 20 del mes de diciembre, en las mismas condiciones y organismos que anteriormente se indican.

4.ª Para el ingreso de las cuotas se usará en este primer mes el juego de impresos modelo 10 del Régimen de Subsidios Familiares.

Para que los empresarios no repitan la declaración jurada de sueldos y salarios que le corresponde realizar en el modelo 10 de cuotas y subsidios, cruzarán con la frase "cuota

sindical" el encasillado del modelo 10 que utilicen para la cuota sindical, corrigiendo el porcentaje del 6 por 100, por el del 2 por 100, y hallando el importe de éste.

5.ª La presentación, liquidación y pago del importe de la cuota sindical se hará en el mismo acto, lugar y ante el mismo funcionario de subsidios sociales o de la banca que realice la de Subsidios Familiares.

Dicho funcionario no admitirá el ingreso de una y otra cuota, separadamente.

6.ª Las empresas recogerán como está dispuesto en el régimen Nacional de Subsidios Familiares, un duplicado del modelo 10 que utilicen para el ingreso de la cuota sindical.

7.ª Las cuotas sindicales quedan sujetas a los mismos recargos por demora que las correspondientes al Subsidio Familiar realizándose posteriormente su fiscalización e intervención por el personal pericial de régimen.

8.ª Estando exceptuado del régimen de Subsidios Familiares los trabajadores autónomos, extranjeros y trabajadores a domicilio, estos deberán abstenerse así como las llamadas profesiones liberales, de producir liquidación alguna hasta tanto se dicten las normas pertinentes.

9.ª El 0'5 por 100 de cuota sindical correspondiente a productores podrá ser descontado por las empresas en el acto de pagar a éstos sus haberes o salarios.

Por lo que se refiere a las cuotas del productor del mes de noviembre la empresa podrá descontarlas de los haberes extraordinarios que hayan de percibir en el mes de diciembre.

10.ª Para facilitar la labor de contabilización de sueldos y salarios, descuentos que se hacen a los productores, se anuncia la próxima edición del libro oficial de pago de haberes y salarios que podrá ser adaptado a cualquier contabilidad de empresa.

LOS EXAMENES DE ESTADO. — En la mañana de ayer, dieron comienzo los Exámenes de Estado en el Instituto de Enseñanza Media Hispano Marroquí de esta ciudad.

Para presentarse a los mismos han acudido estudiantes de las vecinas plazas del Protectorado, en número bastante elevado.

Hoy continuarán sus funciones los catedráticos de la Universidad de Sevilla, llegados a tal objeto a Ceuta.

CLINICA DE URGENCIA. — Ayer fueron asistidos: José Márquez Vázquez, de herida contusa en la parte superior de la cabeza, casual, leve, y José López Mancilla, de herida contusa en la cara anterior, de herida inferior de la pierna izquierda, accidente de trabajo, leve.

SEPELIO. — En el día de ayer a las 13.30 horas, tuvo lugar el acto de conducir a su última morada el cadáver del que en vida fuera don José Sánchez Bravo.

El sepelio constituyó una sentida manifestación de pesar, dada las muchas amistades con que el joven contaba en la ciudad.

Después de rezado un responso en la Iglesia de los Remedios, la comitiva continuó hasta la Plaza del Alcázar, testimoniándose el pesar de todos, a los familiares del extinto.

Reiteramos de nuevo, nuestro sentido pesar a su hermano y demás afectos.

VIAJEROS. — Procedentes de la Península, llegaron a esta don Juan Riano, de la Zona de Ceuta, y don Andrés Traveredo, de la Zona de Ceuta.

De la Zona del Protectorado, llegaron don Antonio Ríos y don Jaime Rulls.

— Para pasar unos días en la ciudad, llegó de la Península, la señorita Anita Contreras.

CRUZ ROJA. — En el sorteo de ayer resultó premiado el número 113.

REPARTO DE HUEVOS

Por orden de la Delegación del Gobierno, el día 4 se efectuará en el Mercado de Abastos, en los puestos dedicados a esta mercancía el reparto de huevos de racionamiento.

En la Prensa local de dicho día se anunciará la cantidad que corresponde a cada persona, como asimismo el número de cartillas que tengan derecho a dicho racionamiento y el precio.

Ceuta 2 de Diciembre de 1941.

Recaudación de Contribuciones

ZONA DE CEUTA

Se advierte una vez más a los Contribuyentes por INDUSTRIAL y UTILIDADES (PRESTAMOS HIPOTECARIOS), que el plazo voluntario para la cobranza del trimestre en curso, finaliza el próximo día 10, transcurrido el cual incurrirán en el apremio correspondiente.

Ceuta a 2 de Diciembre de 1941.

El Recaudador.—L. de Laorden.

Doctor Piédrola

Oído, Nariz, Garganta
Jefe del servicio Otorinolaringológico del Hospital Militar
De 4 a 6. F. Española 65

ANUNCIOS BREVES

OCASION máquina escribir carro grande. Academia taquimecanografía SANCHEZ. Falange, 23.

PRECISIO, tres o dos habitaciones amplias para despacho, calle Generalísimo o adyacentes. Dirigirse Gormendio. Pensión Catalana. Tetuán

ANUNCIO

Necesitando un Cuerpo del Territorio, adquirir un lavadero mecánico; las casas a quienes interese digna compra pueden adquirir datos en la Comandancia Militar de Ceuta.
Ceuta, 28 de Noviembre de 1941.

APOLO

Stan Laurel y Oliver Hardy en la gran producción de Metro Goldwyn titulada

LA ESTROPEADA VIDA DE OLIVERIO VIII

Una película en la que los dos ídolos populares mantienen al público en constante carcajada por su humor desbordante y su abundancia de trucos graciosísimos. Vea hoy en Apolo

LA ESTROPEADA VIDA DE OLIVERIO VIII

Una película de risa inaguantable hasta el final. Apta para menores. Único día de proyección.

INFORMACION MUNICIPAL

DISTRIBUCION DE CARNES

La Comisión de Abastos, que viene preocupándose con todo interés de que el servicio sea prestado con toda amplitud, en el día de ayer antes de ser abiertos los puestos a la venta, realizó una revisión de las carnes que había en existencia en cada puesto, observándose con la natural satisfacción que en todos ellos coincidía exactamente, con la que había sido entregada la víspera.

También fueron tomadas medidas nuevas en relación con la forma de venta para evitar las aglomeraciones, y es con gran satisfacción el que podemos informar a nuestros lectores, que dichas medidas dieron magnífico resultado, efectuándose las compras con toda normalidad, y llegando las existencias para atender las necesidades de la población.

SANCIONES

En el día de ayer fué impuesta por la Alcaldía una sanción de 125 pesetas al musulmán Hamed Ben Hamed, por habersele comprobado la venta de 5 litros de leche adulterada. D. C.

Aprenda RADIO

por correspondencia, en brevísimo plazo, en nuestro nuevo curso práctico RADIO-ENSEÑANZA Apartado 10068-MADRID

ii PLUMEROS !!

GRAN SURTIDO

"Perfumería VICENTE MARTINEZ"

Puente Almina, 6. - Teléfono 548

Dr. José Navarro Martínez

Enfermedades de los niños y Puericultura

Interno por oposición y ex-Profesor Ayudante de Pediatría

TELEFONO 7-9-0

CONSULTA: De 3 a 5.

General Yagüe 12, segundo. - CEUTA

DISPOSICIONES OFICIALES

LOTERIA NACIONAL

Lista completa de los números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid y recibidos por telegrafo

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO. — Madrid, 2. — El "Boletín Oficial del Estado", publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Educación Nacional. — Orden relativa a la forma de percepción de las becas a los familiares de los encuadrados en la División Azul.

Hacienda. — Administración Central. — Circular sobre forma en que han de efectuarse los ingresos en las delegaciones de Hacienda de los seguros sujetos al impuesto del cuatro y del cinco por ciento, para lo cual podrán hacerse dichos ingresos hasta los treinta días siguientes de cada recaudación.

Industria y Comercio. — Abastecimientos. — Circular número 259 por la que se regula la matanza del ganado de cerda en los domicilios. Se autoriza dicha matanza exclusivamente para uso familiar desde el día primero de diciembre hasta el 31 de enero siguiente, no pudiendo ser dados a la venta los productos de dicho ganado sacrificado.—CIFRA.

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO. —El "Diario Oficial" del Ministerio del Ejército en su número 269, publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Concediendo autorización al coronel de Infantería don Manuel Granado Tamajón, para usar sobre el uniforme la Cruz al Mérito de Guerra italiana, de la que se halla en posesión.

Declarando "mutilado potencial" al teniente del Grupo de Regulares de Alhucemos núm. 5, don Antonio Martínez Martín.

Concediendo autorización al subalterno pericial topográfico del Cuerpo Auxiliar Subalterno del Ejército, don Aurelio Luque Serra, para usar sobre el uniforme la insignia de "caballero" de la Orden Mehdauia, de la que se halla en posesión.

Concediendo la cruz de San Hermenegildo a los capitanes activos don José Ramos Pereira y don Manuel López López, al teniente activo don Manuel Alés García, de Infantería, al capitán provisional de Intendencia don José Ruiz Fernández, al teniente coronel activo de Ingenieros don León Urzaiz Guzmán, y al teniente coronel activo de Infantería don Rafael Moleiro Pimentel.

DIARIO DE MARINA. — El "Diario Oficial del Ministerio de Marina", en

Premiados con 300 pesetas

DECENA
27 35 65 66 75
CENTENA
102 156 234 276 325 328 473 484 545 583
588 598 624 657 693 739 754 791 835 850
857 945 952
MIL
089 123 131 141 143 179 191 246 261 277
286 300 345 355 379 433 477 494 541 563
576 578 610 632 662 668 669 676 711 839
864 865 885 898 913 921 938 997

DOS MIL
003 046 052 111 120 134 136 203 212 229
230 291 383 412 475 513 576 584 587 598
624 625 627 631 664 689 692 700 730 733
781 837 900 966

TRES MIL
043 056 081 096 126 151 169 171 200 204
294 296 322 342 410 495 504 505 508 556
601 666 668 688 859 879 919 943 950

CUATRO MIL
036 039 045 076 082 083 097 123 132 175
187 20 7226 262 365 419 422 436 452 538
633 727 742 746 749 827 903 931

CINCO MIL
006 009 113 171 284 323 430 479 485 502
514 517 552 669 683 690 718 721 727 804
816 837 872 945 979 988

SEIS MIL
047 061 080 208 290 321 341 407 422 548
558 590 637 798 825 872 907 930 990

SIETE MIL
008 040 061 104 127 137 161 182 209 245
330 346 382 388 410 447 467 519 564 621
710 734 737 739 835 837 851 882 897 993

OCHO MIL
006 023 057 138 200 208 358 383 394 415
458 472 524 568 577 588 716 760 762 767
799 860 909 912 977 982 996

NUEVE MIL
045 067 097 121 166 197 212 227 236 278
421 470 511 538 568 590 613 615 652 670
744 746 828 899 906 931 942 950 979 983
986

su número 272, publica, entre otras, una orden por la que se nombra ayudante personal del contralmirante Excmo. señor don Rafael García Rodríguez, al comandante de Infantería de Marina don Ignacio Gavira Martín.

PREMIOS MAYORES

Primero 29195 con 125.000 ptas.

Barcelona, Estepona, Bilbao, Madrid.

Segundo 42866 con 70.000 ptas.

Barcelona

Tercero 19350 con 25.000 ptas.

Valencia, Burgos, Barcelona, Gerona, Sevilla, Madrid, Jerez

PREMIADOS CON 1.500 PESETAS
243 3.844 4.287 8.024 8.539 12.230, 32.148
34.635 39.739 43.965

DIEZ MIL
007 011 013 014 019 049 182 192 200 208
218 232 329 440 456 504 516 534 548 648
715 799 918 926 975 990

ONCE MIL
047 069 071 161 163 189 241 245 265 294
315 329 390 401 453 493 588 612 640 690
798 814 832 860 924 930 942

DOCE MIL
032 075 142 149 164 225 230 232 236 247
248 306 321 342 353 357 372 411 437 458
559 599 640 653 573 674 694 691 700 704
821 844 870 945

TRECE MIL
066 084 099 195 201 233 241 252 255 303
336 392 398 432 475 527 531 546 568 602
620 753 787 801 823 824 872 875 886 891
916 920 921

CATORCE MIL
023 028 066 105 141 160 196 202 231 257
339 350 358 411 426 446 490 504 556 606
625 699 726 737 757 832 912 999

QUINCE MIL
295 299 322 378 394 410 419 459 484 490
503 525 582 588 600 653 687 715 733 738
760 802 822 834 837 877 904 910 941

DIECISEIS MIL
010 017 037 041 067 077 093 107 121 130
145 164 197 198 279 290 295 310 332 344
345 435 452 456 507 519 523 556 694 712
733 739 763 774 776 793 815 818 853 870

DIECISIETE MIL
023 126 185 200 220 312 369 383 475 476
574 630 654 666 682 716 718 730 793 731
768 923 962 980

DIECIOCHO MIL
030 042 061 073 077 098 111 112 167 172
186 196 215 252 277 280 421 425 432 433
505 515 521 529 542 545 589 592 594 627
675 779 814 835 847 868 913 924 931 985

DIECINUEVE MIL
018 024 140 200 206 243 246 252 269 309
323 365 396 414 419 439 519 560 596 608
618 656 673 688 761 770 790 809 816 817
927 944 987 988

VEINTE MIL
006 077 150 160 225 315 387 422 440 454
460 476 502 547 615 636 682 696 719 724
760 806 852 899 981 984

VEINTIUN MIL
028 038 054 146 159 180 234 287 533 559
694 755 793 803 809 832 898 902 970 975
985

VEINTIDOS MIL
041 086 130 157 178 189 252 326 384 446
745 822 840 857 871 880 961

VEINTITRES MIL
008 015 028 032 088 143 188 197 238 258
261 300 301 303 306 6319 320 348 378 385
476 531 554 598 616 624 731 778 829 851
864 866 869 870 881 919 947 984

VEINTICUATRO MIL
142 158 182 264 276 279 315 360 388 393
452 479 482 490 493 510 597 647 659 681
708 713 750 794 805 901 944 967

VEINTICINCO MIL
019 020 054 060 099 105 118 213 253 327
364 644 661 678 686 721 836 872 950 953
973 985

VEINTISEIS MIL
000 002 036 073 082 105 155 159 164 169
191 205 271 316 326 379 384 432 445 461
491 523 560 622 647 659 673 758 813 814
820 843 859 884 926 985

VEINTISIETE MIL
057 102 110 159 161 235 268 358 365 368
369 390 394 439 501 550 559 627 705 762
783 804 905 936 939 943 956 970 977 998

VEINTIOCHO MIL
017 026 073 074 084 097 109 110 124 127
158 168 172 239 250 279 327 333 343 360
373 399 419 433 445 457 463 507 521 522

VEINTINUEVE MIL
591 604 642 648 785 836 908 913 922 998
026 060 093 130 187 188 189 210 231 275
306 354 419 436 454 471 584 552 560 681
719 822 835 844 872 887 912

TREINTA MIL
033 105 134 138 150 158 204 212 253 279
299 310 532 595 611 612 620 653 685 712
758 770 771 824 856 857 884 908 919 953
984

TREINTA Y UN MIL
009 012 052 124 125 126 127 172 202 213
223 252 261 278 343 411 427 485 503 544
582 685 713 723 744 767 806 814 835 968
978 997

TREINTA Y DOS MIL
065 132 151 193 194 201 204 222 227 289
309 371 388 401 405 427 464 497 503 507
518 542 555 556 583 590 602 639 656 748
771 773 775 796 836 845 908 963 978

TREINTA Y TRES MIL
036 073 117 121 133 190 238 337 354 382
398 418 440 483 567 593 638 640 650 694
715 745 748 749 759 804 828 831 877 959
978 989

TREINTA Y CUATRO MIL
002 023 053 111 131 204 238 247 291 292
361 363 368 409 429 435 437 442 503 510
536 556 557 647 664 671 674 708 798 803
873 894 918 932 960 988

TREINTA Y CINCO MIL
065 069 086 094 105 113 186 267 324 332
399 406 465 478 500 565 591 595 652 682
733 822 869 890 918 956 990

TREINTA Y SEIS MIL
018 081 096 149 204 247 249 264 351 408
429 444 453 505 517 525 540 601 651 695
698 753 769 792 824 891 952 985

TREINTA Y SIETE MIL
021 025 036 064 071 119 146 172 214 270
277 294 312 351 375 400 445 519 533 562
582 591 601 693 698 734 744 751 801 934
939 960 969 983 998

TREINTA Y OCHO MIL
002 004 049 146 147 157 179 180 222 223
225 234 247 261 292 319 390 415 497 514
530 548 556 567 613 627 667 694 698 730
738 760 807 812 814 921 933 983 989

TREINTA Y NUEVE MIL
022 043 047 049 086 090 091 094 111 114
138 240 314 330 356 384 240 314 330 346
356 384 402 410 434 490 512 572 577 615
619 627 674 700 722 727 729 736 772 790
800 834 835 852 872 882 903 909 915 941
954 969 980 993

CUARENTA MIL
009 026 058 083 089 095 096 112 117 114
194 226 230 287 308 335 342 348 355 398
423 435 455 463 469 485 496 509 523 525
533 535 543 577 578 598 649 661 678 690
697 715 749 805 807 825 831 865 888 904
935 956 949 977

CUARENTA Y UN MIL
011 031 093 120 144 155 228 233 247 251
259 268 270 320 341 369 408 411 435 450
454 460 463 490 506 609 521 526 564 637
653 659 725 731 739 781 788 800 812 815
834 835 866 879 886 907 909 925 935 943
948 966 985

CUARENTA Y DOS MIL
005 009 020 044 060 085 143 151 174 175
193 208 233 251 255 293 314 327 340 410
441 449 490 493 498 505 508 509 519 536
547 584 588 607 621 624 627 660 671 713
729 734 745 798 811 827 863 875 903 962
988 997

CUARENTA Y TRES MIL
060 073 083 089 120 130 200 230 239 296
333 358 369 420 443 455 458 474 483 504
548 551 559 561 585 591 594 629 633 657
658 691 711 715 727 757 759 775 805 820
828 829 884 903 931 943

El Día de la Madre

Se acerca — ya nos lo anuncian las voces juveniles — el día de la Madre. El día del tributo emocionado a la Madre, a la mujer española.

Y en España, el Frente de Juventudes, obra predilecta del Estado, se prepara a conmemorar la festividad del día.

Junto al recuerdo que se lleva a la Madre más alejada, en el último rincón de la Península; las huchas, con flechas en verde, recogerán la aportación de los españoles, que no regatearán sus monedas, para la forja de los futuros soldaos de camisa azul, en este Imperio que en España amanece.

Será esta cuestación, como el medir del amor del español, para este Frente de Juventudes, que resurge pujante y esplendoroso. Las huchas repletas nos darán una idea de la cuestación alcanzada. Porque el hombre de España, hará su aportación en beneficio de quienes mañana lucharán por una idea sagrada, que sus mayores hermanos les legaron: Patria, Pan y Justicia.

Serán estos futuros soldados, quienes, cara al mañana, hagan ondear por tierras extrañas, las banderas de la Revolución que iniciamos.

Por todo ello, porque el Frente de Juventudes, nos lo pide, en esta próxima cuestación nacional, no debemos dejar pasar junto a nosotros, las huchas que nos brindarán manos del Imperio.

Recordemos todos, que la grandeza de los pueblos, estuvo siempre unida a las juventudes que la consiguieron. Sin juventud, fuerte y sana, no hay Patria. Para que nuestra Patria resurja, para que la consigna del Imperio hacia Dios, pueda ser llevada a la práctica, nuestras monedas, habrán de llenar miles y miles de huchas, que en este próximo día 8 de diciembre, nos brindarán los jóvenes del Frente de Juventudes.

En cada joven, un español, y en cada corazón del pequeño camisa azul, el amor de España...

...De esta España, que por tanto amar, sus hermanos mayores, cayeron y caen, cara a la muerte. Ayer en España, hoy en campos de Rusia.

Con la altivez de las flechas y el yugo que ostentan... Con la misma santa y sagrada altivez, con que el día 8, un muchacho — un español — te brindará — lector — una hucha, y en la que no debe faltar tu aportación.

Por la Revolución que anhelamos. Por el Imperio hacia Dios. Por la juventud que espera de ti. Por una mañana mejor, que ya presentimos en la alegría de nuestras entrañas, como nos dijera el que hoy monta la guardia eterna. José Antonio, capitán glorioso de esta juventud — heredera de la de ayer —, que el próximo día 8, celebrará el día de la Madre Española... — AMORES.

LA AFORTUNADA (Tetuán-Larache)

HA VENDIDO LA APROXIMACION D EL Tercer premio y 30 billetes de centenas

DEL MISMO, MAS EL PREMIO DE GA CETA

8.024

SIGLA LA SUERTE EN LOS PROXIMOS SORTEOS Y SE HARA RICO!

Espectáculos

La Obra Sindical del Hogar

JEFATURA DE OBRAS PUBLICAS DE CEUTA

EL PROBLEMA DE LA VIVIENDA Y EL NUEVO ESTADO

CERVANTES: "La Condesa Maniquí"—Una película muy agradable es esta cuyo título anotamos. Imperial Films, presentó anoche en el Cervantes esta cinta, que posee todos los encantos imaginables entre otras cosas, posee una perfección esmerada en el sonido, lo cual hace más agradable aún su presentación.

Trajes muy bonitos y mujeres más aún las cuales realzan estos con la belleza de sus rostros. Encantadoras jóvenes en manada deportista recorriendo bellos paisajes, una de ellas la más llamativa, es la protagonista principal de esta película, la cual es asimismo intérprete fiel de una historia de amor.

"La Condesa Maniquí" es en resumen una película que agrada y de la cual siempre se tiene recuerdo.

APOLO: "Cuando un hombre es un hombre" y "La reina del barrio"—Proyectóse ayer en Apolo este programa doble. La primera cinta que indicamos, tiene el mismo argumento que todas aquellas que se refieren a la vida del caballista del Oeste. Lucha, intriga, alguna que otra emoción infantil y... nada más. Sin embargo "La reina del barrio", cautiva al espectador. Jane Withers, la preciosa y simpática pequeña de 8 años, sabe sacar de su difícil papel un triunfo cinematográfico. Sus ingenuidades hacen pasar momentos de franca alegría.

Juntamente con ella, O. P. Heggie y Jackie Seari, hacen de esta cinta una de las mejores que ha lanzado al mercado 20th Century Fox.

En resumen, la película gustó mucho. Tanto a los pequeños, como a los mayores que a este programa doble asistieron ayer al Apolo.

PLANTEAMIENTO Y ALCANCE DEL PROBLEMA

Un doble aspecto cuantitativo y cualitativo presenta el problema de la vivienda a través de los cuales se pone de manifiesto su alcance y trascendencia, ya que una parte las viviendas han de ser lo suficientemente capaces para que toda la familia pueda encontrar el asiento y base permanente que el hogar requiere, y por otra parte necesitan reunir las condiciones necesarias de higiene y alegría, sin que el disfrute de las mismas suponga una carga desproporcionada a las posibilidades económicas de la familia.

ENJUICIAMIENTO Y SOLUCION DEL PROBLEMA POR EL NUEVO ESTADO

El nuevo Estado, de acuerdo con el Fuero del Trabajo en el que se declara que se ejercerá una acción constante y eficaz en defensa del trabajador y de su vida, cuando se sitúa ante el problema de vivienda supera la insuficiente concepción particularista que del mismo hizo y consagró la legislación anterior, y lo enjuicia en la plenitud de su dimensión social.

Esta apreciación del problema y el subsiguiente planteamiento de sus aspectos técnicos y económico, tenía que informar con nuevos principios la política social de la vivienda del Estado, y, en su consecuencia, éste crea con el Instituto Nacional de la Vivienda (Ley de 19 de abril de 1939), el organismo especializado encargado de orientarla, dirigirla y vigilarla en su desarrollo.

Se establece, por tanto, con el Instituto Nacional de la Vivienda una visión unitaria-nacional del problema que descartando soluciones parciales, trazará un plan de conjunto para cuya realización dictará normas de construcción, determinará las condiciones técnicas y los tipos de las viviendas, los materiales que deberán emplearse y otorgará a los constructores de viviendas de renta reducida determinados beneficios consistentes principalmente en préstamos y anticipos reintegrables sin interés.

El Estado, a través del Instituto Nacional de la Vivienda, se servirá, para la realización de su política social de los Ayuntamientos, las Diputaciones, las Organizaciones del Movimiento y los Sindicatos, otorgándoles el máximo de beneficios.

Los Ayuntamientos, aparte de que tienen una apreciación puramente localista del problema, carecen en la mayoría de los casos de la competen-

cia y medios adecuados para administrar las viviendas en el período de su amortización. Las Diputaciones no pueden tampoco concretar y especificar su acción y ayuda en un determinado pueblo de su provincia; esto explica el escaso número de propuestas de construcciones de viviendas protegidas que las Diputaciones han presentado al Instituto Nacional de la Vivienda. Las organizaciones del Movimiento también han intentado contribuir a la resolución de los problemas, de la vivienda, pero con una insuficiente apreciación del problema, unas veces, mereciendo otras del Instituto Nacional de la Vivienda la calificación de "aprendices de Entidades constructoras", realidad tácticamente admitida por ellas mismas, ya que reconociendo la necesidad de plantear, enjuiciar y resolver con un criterio nacional todos los aspectos que el problema provincial de la vivienda presente, van incorporándose a la Obra Sindical del Hogar. El Sindicato, todavía hoy en formación, por razón de su complejidad social, es organismo sin eficacia real por el momento para abordar y acometer la construcción de viviendas protegidas y solventar todas las dificultades que la tal misión encierra. En cuanto a los Sindicatos Nacionales, si bien se hallan en otras circunstancias y gozan de otras posibilidades, son de carácter meramente económico y no tienen contenido social, base sobre la que se asienta la vivienda y sus problemas.

De cuanto antecede se deduce que la labor de las Organizaciones del Movimiento, de los Sindicatos y Jefaturas provinciales tienen una eficacia social limitada, ya que para conseguirla totalmente se requiere unidad de dirección, gran amplitud en el planteamiento del problema, especialmente en sus diversos aspectos, valoración de todos los factores que en él intervienen, medios, capacidad y asesoramiento técnicos a la par que una gran experiencia, circunstancias que sólo pueden concurrir en un organismo de carácter nacional, y que por haber sido reconocido por el Movimiento como imprescindibles para que su participación en la resolución del problema de la vivienda tenga eficacia en la realidad social, son las que le han determinado a crear, dependiente de la Delegación Nacional de Sindicatos como Organismo adecuado para colaborar con el Estado, la Obra Sindical del Hogar.

REVISION DE VEHICULOS AUTOMOVILES ORDENADA POR DECRETO DE 23 DE SEPTIEMBRE DE 1939

La Dirección General de Ferrocarriles, Tranvías y Transportes por Carretera (Inspección Central de Circulación y Transportes por Carretera) ha dictado en 26 de noviembre pasado las siguientes normas:

"Dispuesto por Orden de 7 de abril de 1941, publicada en el BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO, correspondiente al día 10 del mismo mes, que la revisión de vehículos automóviles ordenada por Decreto de 23 de septiembre de 1939, termine forzosamente en 31 de diciembre próximo, se hace saber a todos los titulares de dichos vehículos la obligación ineludible que tienen de cumplir, antes del día 15 de diciembre del corriente año, con las siguientes condiciones:

1.ª Todos aquellos que tengan solicitada la revisión, y sus vehículos no hayan sido reconocidos por la Delegación de Industria de la provincia, será imprescindible que verifiquen tal reconocimiento antes de finalizar el plazo anteriormente citado.

2.ª Los que hubiesen ya sufrido el reconocimiento por la Delegación de Industria deberán presentarse en la Jefatura de Obras Públicas correspondiente para proceder al precintado de su placa de revisión o, en caso de no estar ultimado el expediente por algún impedimento, aclarar éste para la finalización del mismo.

3.ª Los que teniendo solicitada la revisión no hayan podido presentarse en la Delegación de Industria con sus vehículos a sufrir el necesario reconocimiento, es indispensable se personen en la Jefatura de Obras Públicas con el volante sustitutivo del carnet de circulación a fin de manifestar y justificar las causas que les obligaron al incumplimiento de tal requisito y en su vista subsanar éstas.

El plazo para cumplir las anteriores disposiciones finalizará, como queda dicho, el día 15 de diciembre próximo debiendo las Jefaturas de Obras Públicas de todas las provincias dar la máxima publicidad a esta Orden."

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 1.º de Diciembre de 1941.

El Ingeniero-Jefe,

P. A.,

Marciano Martínez Catena.

Información de España

VIVIENDAS PROTEGIDAS

Valencia, 2. — Noventa y cinco viviendas protegidas, han sido propuestas a la Obra del Sindicato del Hogar, por Collado Hermanos, con destino a sus productores. — CIFRA. CINCO MILLONES DE KILOS DE BONIATOS

Valencia, 2. — Merced a las gestiones efectuadas por el Sindicato de fruta y huertas, ha sido acordada por la Secretaría General de Ordenación Económica, la asignación de un cupo de cinco millones de kilos de boniatos, con destino a los industriales de fruta de dicho Sindicato. — CIFRA.

LA OBRA SINDICAL DEL HOGAR

Las Palmas, 2. — En breve saldrá a subasta la construcción de treinta y cinco viviendas protegidas que la Sindical del Hogar levantará con la cooperación del Instituto Nacional de la Vivienda.

Las obras estarán presupuestadas en 570.004 pesetas y estarán terminadas en catorce meses. — CIFRA.

LOS TECNICOS OLIVAREROS

Granada, 2. — Han llegado a esta ciudad los componentes de la comisión técnico-olivarera italiana, los cuales han visitado las instalaciones más importantes de horticultura. Les acompaña el presidente nacional de investigaciones agronómicas.

Se proponen visitar los monumentos de Granada y esta noche o mañana marcharán a Cádiz. — CIFRA.

Academia Navarro

ALFAU, 7. - TELEFONO 64

Secciones de ingreso y primaria para niños y para niñas en locales distintos.

Preparación Universidad, ingreso en Escuelas Especiales de Ingenieros por Profesorado Licenciado y especializado.

Bachiller, Examen de Estado.

Oposiciones auxiliares de Telégrafo, edad de 18 a 35 años, convocatoria 1 Junio. Clases el 1 Diciembre por personal especializado. Matricula de 7 a 9 de la noche

Preparación para la carrera de Náutica. Clases 1 de diciembre.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Sección primera de recluta

AVISO

Para un asunto militar y desconociendo su domicilio se presentará con toda urgencia en esta Sección primera de Recluta el mozo por el cupo de GIRON correspondiente al reemplazo de 1940 DIEGO DOMINGO VERA hijo de Nicolás y Manuela.

Ceuta 29 de Noviembre de 1941.

El Presidente,
Pablo Acevedo.

Anuncie en EL FARO

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftalmico Nacional. Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar.

ESPINO 15 - DE 4 a 7.

CEUTA

¡ZUCUDUN!

¡ATENCIÓN!

¡ZUCUDUN!

Irrompibles son los Calzados de fabricación MANUAL marca ¡ZUCUDUN! de venta

Casa Villalobos

Haga su compra y Vd. será un propagandista más.

OPOSICIONES AUXILIARES TELEGRAFOS

4.000 ptas. Edad, 18-35. 80 % de las plazas para suboficiales Ejército. Regalamos programa. Contestaciones rigurosamente ajustadas.

Diríjase a ACADEMIA MURO. Correo, 4. MADRID

TETUAN

Nuevo curso de lengua italiana

En los locales de la Delegación del Instituto de Cultura Italiana de Tetuán (calle Falange de Marruecos número 25, piso primero n.º 3) se inaugurará el día 9 de Diciembre corriente un curso libre de Italiano de las 19 y 30 a las 20 y 30.

Las inscripciones libres para todos, se reciben en dicho local los jueves y sábados, de 7 y 30 a 8 y 30 de la tarde.

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

ANUNCIO

A disposición de quien justifique su propiedad, se encuentra depositada en las Oficinas de la Intervención Local, una bolsa de costado, de cuero que fué hallada por un soldado de Regulares, en la vía pública.

Tetuán 1.º diciembre 1941.

AVISO

A disposición de quien acredite ser su dueño, se encuentra en la Jefatura de la Guardia Urbana una llave encontrada en la vía pública.

Tetuán 1.º diciembre 1941.

AVISO

Habiendo tomado en traspaso a doña María Gil la pensión de su propiedad denominada Imperial, situada en la calle Pedro A. de Alarcón, número 4, se hace público que cuantas obligaciones pendientes de pago tenga dicha señora, deberán presentarse a ella en el plazo de cinco días a contar de la fecha de este anuncio, no haciéndose responsable de cuantas estén impagadas o no hayan sido presentadas en el mencionado plazo.

Tetuán 3 de diciembre de 1941.

Pilar Matillas Martín.

CONCURSO

Necesitando adquirir un Cuerpo del Ejército de Marruecos prendas de vestuario para el personal europeo e indígena, se publica el correspondiente anuncio, para que los constructores a quienes interese presenten sus ofertas en la Mayoría del Presente, de cuya residencia podrán informarse solicitándolo de la Comandancia Militar de Tetuán. El plazo de admisión de proposiciones quedará cerrado el 20 de Diciembre corriente, siendo las condiciones, las normales para esta clase de concursos.

ALMONEDA

Por ausencia se venden muebles de casa y oficina seminuevos. Razón en esta Delegación.

TANGER El jueves 4 Noviembre

FLAVIA ALTA COSTURA

PRESENTARA al público una colección de TRAJES DE NOCHE

en el XAUEN durante

el té de las 5 de la tarde

Para reservar mesas telefonar al 1449.

FERROCARRIL CEUTA-TETUAN

Necesitando este Ferrocarril adquirir las prendas que a continuación se relacionan, con objeto de uniformar al personal del mismo, se saca a concurso la provisión de los artículos siguientes:

- 14 uniformes azul marino de paño.
- 9 " " " " de dril.
- 41 monos azul marino.
- 10 gorras de plato azul marino galoneadas.
- 4 id. de id. id. con la letra R.
- 9 id. de id. id. con la letra F.
- 13 boinas.
- 28 tobús

Los detalles de estas prendas se facilitarán en la Dirección del Ferrocarril Ceuta-Tetuán, advirtiéndose que en el valor de las prendas entrarán también el de las insignias y distintivos que hayan de llevar, así como el que los precios se han de dar por prenda aislada, acompañándose muestra de los géneros que hayan de emplearse.

La adquisición podrá ser global o parcial, o bien podrá distribuirse entre varios concursantes, según convenga a los intereses de la Dirección.

Las ofertas podrán presentarse todos los días laborables hasta el día 10 de Diciembre en la Dirección durante las horas de oficina.

Los que resultaren adjudicatarios, depositarán en la Caja del Ferrocarril como garantía de su trabajo, una cantidad no inferior al 10 % del valor de las prendas a ejecutar, cantidad que será devuelta una vez hayan sido entregadas las prendas objeto de contrato.

El valor de este anuncio será de cuenta del adjudicatario y en el caso de que sean varios, será pagado a prorrato por los mismos.

Tetuán 2 de Diciembre de 1941.

El Ingeniero Director,
José María Castellón.

Hospital Militar de Alcazarquivir. - Junta Económica

ANUNCIO

Hasta las once horas del día 15 de Diciembre se admitirán ofertas en la Dirección de este Hospital para la compra de artículos necesarios al mismo, cuyo detalle y condiciones se hallan expuestas al público en la tablilla anunciadora de este Establecimiento.

Alcazarquivir 28 de Noviembre de 1941.

El Capitán Secretario,
Ilegible.—Rubricado.

Oficina Regional de Economía, Industria y Comercio de Yebala

DISTRIBUCION DE CARTILLAS DE RACIONAMIENTO PARA 1942

A partir del día de hoy, 2 de Diciembre, se distribuirán las cartillas de racionamiento, para cuya adquisición se seguirán las instrucciones siguientes:

Los musulmanes acudirán a los edificios municipales del Zoco (Gurna). Los no musulmanes deberán acudir al antiguo edificio de la Inspección de

ANTE EL PROBLEMA DEL ACEITE

La difamación, la calumnia, el falso testimonio, es el placer de los perversos, el goce de los incapaces, el arma de los cobardes, de aquellos que no saben dar la cara para afrontar las situaciones en que la verdad clara y diáfana se trata de revelar.

Y estos seres, han encontrado su campo para sus actuaciones, lugar falso, vacío de toda efectividad, pero terreno suficiente para ellas, y poner en práctica la difamación y ha sido ese resquicio encontrado la falta de determinados artículos de consumo de primera necesidad. Ellos saben las causas, no ignoran, que se está en una guerra mundial, de armas e intereses y que la convulsión externa ha de sentirse en el interior de nuestra querida patria, con tanta más agudeza, cuanto se origina la confagración, cuando aun nuestros soldados no se

han podido secar el sudor de la lucha que con los rojos sostuvieron. Y cuando aun humean las armas, que les hicieron dar con su cuerpo en tierra o le hicieron huir cobardemente; pero la callan, la ocultan y con toda la maldad propia de su modo de ser, desvirtúanla para achacar a otras causas las faltas, y ha sido la disminución de la distribución aceitera la base para sus campos de operaciones.

Pero la Comisaría General de Abastecimiento y Transportes ha salido al frente de estos difamadores y con estadística demostrativa de su infundada verdad les ha dicho que, sus aseveraciones carecían de fundamento, les ha mostrado los motivos originarios de carencia del necesario alimento y con pleno conocimiento de causa, con un convencimiento real y estadístico les ha demostrado el reparto y las normas a seguir para una más amplia distribución, en cuanto a las posibles existencias.

No, no carecemos de aceite, ni por eso lo demos, ni lo vendamos, nada de eso. No se carece de aceite porque otros necesitados nos lo pidan; se carece, porque quedaron con la guerra destrozadas las cosechas; porque no se cuenta con remanente y porque las importaciones, que en otras épocas se hicieran para determinadas industrias no pueden hacerse, y de la cantidad que se posee, hay que sacar para sus atenciones.

Y sobre todo esto que es la verdadera realidad actual, está la escrupulosa revisión de los coeficientes comerciales asignados por el Sindicato Nacional del Olivo para determinar el superávit de las provincias aceiteras y efectuar un equitativo reparto, cediendo sus excedentes entre los que su producción no alcance a cubrir el consumo, por ello se ordena una clasificación provincial y se organizará bajo esta resulta el natural reparto.

Y es, además, que esos difamadores, no han tenido en cuenta que otros más perversos que ellos, si es que cabe más perversidad ocultaban determinadas cantidades, llegando hasta los 60 millones de kilos de una producción de unos 300 millones.

Los trabajos emprendidos darán los frutos necesarios y la difamación quedará plenamente aplastada ante la realidad, que no es otra que las causas apuntadas más arriba.

Callen sus lenguas y mediten con cordura, con patriotismo y con visión perfecta de la realidad; piensen en nuestra pasada guerra y hagan ellos mismos una estadística, de todo lo que se destruyó y de todo lo que arrastraron a la ruina. — J. E. V.

BANDO

EL INTERVENTOR LOCAL DE LA JUNTA DE SERVICIOS MUNICIPALES DE TETUAN.

HAGO SABER Que habiéndose dispuesto por el Ministerio del Ejército en orden de 17 del actual la concentración a filas de los mozos de los reemplazos de 1940 y 1941, de zona liberada; los de 1940 el día 14 de diciembre próximo, y los de 1941 el día 7 de enero de 1942, se presentarán con urgencia en el Negociado de Reclutamiento de esta Junta de Servicios Municipales todos los comprendidos en la referida disposición al objeto de recibir instrucciones.

Asimismo se hace saber a todos los mozos de los reemplazos de 1936 a 1941, ambos inclusive, que se encuentren en situación de libertad atenuada o condicional, deben presentarse seguidamente en dicho negociado, por haberse dispuesto su incorporación al Ejército.

El Interventor Local,
M. LLOED.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

Enseñanza, sita en la calle del Cónsul Morfi.

Son documentos necesarios para racionarse, para musulmanes y no musulmanes:

1.º—La tarjeta de identidad personal del Protectorado del cabeza de familia, en la que figurarán todos los familiares exentos de pago, es decir, los menores de catorce años. Los mayores de esta edad, deberán proveerse de su correspondiente tarjeta de identidad.

2.º—Cartillas de racionamiento anterior. En ésta deberá ser estampado un sello de la Junta de Servicios Municipales, que acreditará estar al corriente en el pago de sus impuestos. Dicho sello será estampado por un funcionario que se instalará en la propia oficina de racionamiento.

Para militares del Ejército de Ocupación.—Primero.—Podrá ser suscrita por el cabeza de familia, con el visto bueno del Jefe del Cuerpo, en que constará nombre y apellidos, sueldo mensual y familiares menores de catorce años, indicando la edad de los interesados.

Los mayores de esa edad deberán presentar su correspondiente tarjeta de identidad.

Segundo.—Cartilla de racionamiento anterior, en la que figurará estampado el sello de la Junta de Servicios Municipales a que se hace referencia en el número anterior.

Militares marroquíes.—Primero.—Tarjeta de identidad del cabeza de familia, en la que figurarán los familiares menores de catorce años.

Los mayores de esa edad, presentarán su correspondiente tarjeta de identidad.

Segundo.—Cartilla de racionamiento anterior con los requisitos indicados.

Para extranjeros.—Primero.—Tarjeta de residencia.

Segundo.—Certificado del Cónsul de su país en que figure su profesión, sueldo mensual y relación de sus familiares indicando su edad.

Tercero.—Cartilla de racionamiento anterior con los requisitos a que se hace referencia en los correspondientes números citados.

Tetuán, 2 de Diciembre de 1941.

El Jefe de la Oficina.

Anuncie en EL FARO



Contra la sarna. Evita enormes molestias y gastos. Superior a toda imitación.

(Aprobado por la Censura Sanitaria n.º 150)

La entrevista de Saint Laurent

REGRESA A VICHY EL MARISCAL PETAIN

Vichy, 2. — Ha regresado de la zona ocupada el mariscal Petain acompañado del almirante Darlan y de los séquito de ambos.

La entrevista celebrada entre Mr. Petain y el mariscal Goering tuvo lugar en el sitio concertado previamente.

Al llegar el tren que conducía a Petain fué saludado por el mariscal Goering, ocupando ambos un automóvil que los llevó al tren en que había llegado Goering.

Durante todo el trayecto ambos mariscales fueron ovacionados por un enorme gentío que se había aglomerado en las esquinas de las calles y a lo largo de las avenidas para presenciar el paso del coche.

La entrevista se verificó en el salón del tren en que había llegado Goering, prolongándose la conferencia durante una hora y diez minutos.

Algún rato después de transcurrido este tiempo llegó al vagón el almirante Darlan, quien estuvo hablando durante otro gran rato con los mariscales.

A su paso por París, el mariscal Petain fué saludado por el gobernador de la capital, y el público parisino le hizo objeto de grandes demostraciones de afecto y adhesión. —EFE.

Churchill exige nuevos sacrificios

Alista en el servicio a las mujeres y reduce la edad PARA LA MOVILIZACION

La invasión se evitará con cierto interés y con otras muchas cosas

UN DISCURSO EN LA CAMARA DE LOS COMUNES

Londres, 2. — En el discurso pronunciado esta tarde en los Comunes por el primer ministro, hizo un nuevo llamamiento a la nación para que acepte nuevos sacrificios y nuevos esfuerzos.

El problema que se nos plantea en 1942 —dijo— es la crisis de potencial humano de hombres y mujeres.

Los motivos estriban en la construcción de las grandes fábricas de guerra que ya, una vez terminadas, necesitan el personal completo para empezar a rendir.

Hay que hacer frente, también, al aumento de personal en la Marina, ante el continuo crecimiento de ésta.

Además de nuestras necesidades, tenemos que cumplir nuestros compromisos y enviar a Rusia importantes suministros de carros, aviones y material de guerra, con el fin de ayudarla a remediar su disminución de capacidad de producción.

Los envíos que recibimos de los Estados Unidos, son remitidos a la URSS.

Anunció seguidamente las medidas que considera necesarias el gobierno adoptar y que son las siguientes:

Primera.—Alistamiento de las mujeres solteras de 20 a 30 años en los servicios auxiliares, de uniforme.

Segunda.—Reducción a los dieciocho años y medio de la edad de los hombres movilizables.

Tercera.—Confección de

un censo de muchachos de ambos sexos, de 16 a 18 años, que serán invitados a prestar servicios como voluntarios.

Cuarta.—El aumento del límite de la edad para prestar servicio militar de los 41 a los 50 años. Al ampliar la edad, sometemos a revisión a casi 2.750.000 hombres.

La disminución de edad, nos proporcionará 78.000 reclutas.

Se refirió, después, a la Guardia Metropolitana, encargada de rechazar los intentos de invasión, integrada en la actualidad por 1.700.000 hombres.

Aunque disponemos de varios millones de hombres, no hemos podido fabricar los fusiles necesarios, por lo que los equipamos con ametralladoras, fusiles automáticos, revólveres, etcétera.

La invasión podrá ser evitada y ello dependerá del interés que pongamos en tener constantemente dispuestas nuestras fuerzas después, bien instruidas y de otras muchas cosas.—EFE.



Otras noticias del extranjero

MAS DE 2.000 PRISIONEROS

Ankara, 2. — Los ingleses llevan perdidos en el Norte de Africa durante estas batallas, particularmente intensas, más de dos mil prisioneros y gran número de fortines, tanques y carros de combate.—EFE.

GRAN ACTIVIDAD EN LA CARELIA ORIENTAL

Londres, 2. — Por noticias oficiales recibidas en esta capital se sabe que las tropas finlandesas están desarrollando en estas últimas horas una extraordinaria actividad en toda la Carelia oriental, donde han iniciado una nueva ofensiva en la que obtienen progresos.

También se sabe que la Aviación finlandesa contribuye constante y eficazmente a estas operaciones a las que la Prensa concede una importancia grandes. — EFE.

PARTE INGLES DEL AIRE

Londres, 2. — Comunicado de los Ministerios del Aire y Seguridad Interior:

Un puerto del litoral ha sido bombardeado en la noche pasada por los aviones del servicio costero. Un buque de abastecimiento enemigo resultó alcanzado con bombas algunas de las cuales estallaron entre los barcos fondeados. De esta operación regresaron todos los aparatos. — EFE.

La guerra en todos los frentes

HA TERMINADO LA BATALLA DE TOBRUK

Entre los prisioneros cogidos hay tres generales

PARTE ITALIANO

Roma, 2.— Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas italianas:

La batalla de Marmárica continúa en ciertos lugares con violencia y encarnizamiento.

Sobre el frente de Tobruk actividad de las unidades avanzadas y fuego intenso de la artillería por ambas partes.

Sobre el frente de Sollum nuestros soldados han opuesto una fuerte resistencia a los ataques del enemigo.

En Sidi Omar ha habido combates de éxito alterno.

En el sector central, durante la jornada, han sido hechos mil quinientos prisioneros, entre ellos un general.

La Aviación italo germana se ha mostrado muy activa, atacando concentraciones en marcha, vehículos motorizados y centros de abastecimiento del enemigo, así como los objetivos de Tobruk y los caminos que conducen a Sidi Barrani y Marsa Matruk, originando fuertes incendios y explosiones.

En combate aéreo han sido derribados quince aparatos enemigos, once por los cazas italianos y cuatro por los alemanes.

Un gran número de cazas enemigos han sido alcanzados y averiados.

La Aviación enemiga ha efectuado incursiones sobre algunas localidades de Africa, bombardeando algunos hospi-

tales cuyos emblemas eran bien visibles

En Bengasi el hospital Príncipe de Piemonte resultó alcanzado La Deca derribó un avión enemigo.

A la altura de Tobruk una escuadrilla de torpederos italianos logró alcanzar con tres torpedos a un crucero británico que se fue a pique. — EFE.

DEL PARTE ALEMAN

Berlín, 2. — Ante San Petersburgo, las tentativas repetidas del enemigo para buscar una salida preparada anticipadamente por nu-

COMUNICADO DE EL CAIRO

El Cairo, 2. — Comunicado del gran Cuartel General británico. — En la movida batalla que se desarrolla en el frente principal, sobre una extensión de 2.560 kilómetros cuadrados desde el veinte de noviembre el centro de gravedad ha cambiado siempre que nuestras concentraciones de carros de asalto o las del enemigo se agrupan en un lugar determinado.

En la jornada de ayer, el enemigo lanzó al ataque todas sus fuerzas, entablándose, con este motivo, violentos combates que dieron por resultado el contacto con las tropas alemanas que avanzaban por el Sur y Suroeste.

En la región fronteriza, prosiguen las operaciones de limpieza de los centros de resistencia.

trido fuego de artillería, han sido rechazadas.

La Aviación alemana ha alcanzado, repetidamente, una fábrica de aviones cerca de Ribynsky, en las orillas del Volga.

Las fuerzas aéreas alemanas han ametrallado a las formaciones de tropas enemigas en la superficie helada del Lago Ladoga y ha proseguido la destrucción de las vías de comunicación al Este de Tishvin.

Los aviones de bombardeo han atacado San Petersburgo y las bases aéreas soviéticas en el sector septentrional del frente oriental, durante la pasada noche.

En el espacio marítimo en torno a Inglaterra, la Aviación alemana ha hundido un mercante de dos mil toneladas. Otros dos buques mercantes que fueron atacados con bombas, resultaron averiados.

Otros ataques aéreos fueron realizados durante la noche pasada contra los puertos y fábricas de abastecimiento en la parte occidental de Inglaterra.

En los combates contra la flota británica mercante, nuestra Marina y Aviación, han hundido en el mes de noviembre, cuarenta y seis buques mercantes, con un total de 233.870 toneladas.

El enemigo sufrió otras pérdidas por acción de las minas en diversos mares — EFE.

Otra expedición de productores

UNA DESPEDIDA LLENA de FERVOR PATRIOTICO

Los españoles forman un frente de combate

LOS PRODUCTORES QUE MARCHAN A ALEMANIA

Sevilla, 2. — A las dieciséis horas de hoy saldrá con dirección a Madrid la primera expedición de productores que marcha a Alemania.

Van obreros de distintas ramas del trabajo y se les prepara una grandiosa despedida.

El domingo próximo saldrá de Huelva otra nueva expedición compuesta por unos cuatrocientos trabajadores, y el día diecisiete la última, suspendiendo las salidas de productores, para ser reanuda.

KURUSU NO QUIERE HACER DECLARACIONES

Washington, 2. — El embajador japonés Nomura y el extraordinario Kurusu, se han reunido con el Secretario de Estado, Hull.

Por Kurusu no se hizo manifestación alguna a la salida, pero su aspecto era sombrío.

Se le preguntó qué diferencias había entre los puntos de vista japonés y americano, pero eludió la respuesta. — EFE.

Tokio, 2. — El trasatlántico "Tatuka Maru" ha salido de Yokohama para los Estados Unidos, al objeto de recoger a los súbditos japoneses que viven en territorio norteamericano. — EFE.

dadas pasados algunos días.— CIFRA.

SALIDA DE LA EXPEDICION

Sevilla, 2. — Esta tarde ha salido de Sevilla la expedición de productores sevillanos que van a Alemania a trabajar.

Está compuesta de obreros de diversas especialidades, abundando, entre ellos, los mecánicos y fundidores, así como los obreros del gas y agua.

Desde mucho antes de salir el tren, acudieron a la estación de Madrid, Zaragoza y Alicante, el jefe provincial del Movimiento, jerarquías del Partido y organizaciones sevillanas.

Los productores sevillanos montaron al convoy especial en que hacen el viaje.

Momentos antes de la salida del tren, el jefe provincial desde una tribuna levantada en el andén, dirigió unas palabras a los productores, a los que exhortó para que pongan todo su entusiasmo en la labor de ayuda a la Gran Alemania. Agregó que el envío de los productores españoles así como el de los voluntarios que hoy luchan en Rusia, revela el frente de combate que la Europa civilizada y cristiana forma para aniquilar al comunismo.

Al ponerse en marcha el tren, se vitoreó a España a Alemania, al Caudillo y al Führer. — CIFRA.